

Inauguran Congreso del Partido Comunista de China con reclamo a la modernización de la nación

Xi Jinping inaugura Congreso del Partido Comunista de China. Imagen/PL

Xi Jinping inaugura Congreso del Partido Comunista de China. Imagen/PL

Beijing, 16 oct (RHC) Xi Jinping, líder del Partido Comunista de China (PCCh) y presidente del país, inauguró hoy el 20 Congreso de esa fuerza política con un llamado a redoblar los esfuerzos para completar la modernización del gigante asiático.

Al presentar el informe del 19 Comité Central de la agrupación ante los delegados, Xi insistió en basarse en las condiciones nacionales a fin de superar cualquier reto y avanzar hacia dicha meta, la cual pasa por la prosperidad común, la coexistencia con el entorno y el desarrollo pacífico.

“Desde ahora, la tarea central del PCCh es unir y conducir al pueblo (...) en la materialización del objetivo fijado para el segundo centenario: la culminación de la construcción integral de un poderoso país socialista moderno”, indicó.

Xi consideró crucial el próximo lustro para dicho empeño, urgió a enfocarse en un desarrollo de calidad que garantice la base material sólida de China y persistir en la economía socialista reforzada con la fórmula de reforma y apertura, vigente desde hace cuatro décadas.

Subrayó la importancia de la educación y formación de recursos humanos altamente calificados para la ciencia, la tecnología y demás sectores estratégicos, pues serán quienes abran y perfilen las nuevas fuerzas motrices del crecimiento.

Se refirió al poder de las masas populares y la necesidad de una comunicación más estrecha del Partido con el abanico de etnias, religiones y los compatriotas residentes en el exterior para sumarlos a las tareas concebidas para el futuro.

Igualmente, abogó por potenciar la cultura y el deporte de manera que reflejen más y mejor los valores tradicionales de la civilización china, los principios socialistas y el continuo florecimiento del país en la era moderna.

Durante su discurso, Xi Jinping también repasó los avances reportados en distintas esferas desde 2012, calificó de histórico la erradicación de la pobreza extrema, la lucha medioambiental y los resultados en el

enfrentamiento a la pandemia de Covid-19.

Esta es la segunda vez que el líder presenta el informe del Comité Central ante un Congreso nacional, pues antes solo lo hizo en la edición de 2017 y en el de 2012 fue elegido secretario general del Partido.

El PCCh –con 101 años de existencia y más 96 millones de militantes- celebra su principal foro cada cinco años.

Los casi dos mil 300 delegados empezaron las sesiones esta tarde con el análisis del reporte presentado por Xi.

Luego, pasarán revista al informe de la 19 Comisión Central de Inspección Disciplinaria, antes de deliberar y votar por el proyecto de enmiendas a la constitución del Partido.

El Congreso quinquenal concluirá el próximo día 22 y debe arrojar los nuevos planes de desarrollo nacional para el lustro siguiente.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/302040-inauguran-congreso-del-partido-comunista-de-china-con-reclamo-a-la-modernizacion-de-la-nacion>



Radio Habana Cuba